

Anfrage der CDU-Ratsfraktion
öffentlich

Datum
03.11.2021

Nummer
F0290/21

Absender

CDU-Ratsfraktion

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

04.11.2021

Kurztitel

Lichtsignalanlage Friedrich-Ebert-Straße/Gübser Weg

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

seit der Sperrung der Cracauer Straße/Am Zuckerbusch, aufgrund der Baustelle Strombrückenweg, wurde eine provisorische Lichtsignalanlage in der Friedrich-Ebert-Straße/Gübser Weg installiert.

Diese Lichtsignalanlage ist besonders wichtig, um ein sicheres Queren in diesem Kreuzungsbereich für Fußgänger, Radfahrer und Autofahrer zu gewährleisten.

Dennoch gibt es kleine Mängel. Radfahrer und Fußgänger haben nur sehr wenige gemeinsame Grünphasen mit dem Autoverkehr in der Friedrich-Ebert-Straße in beide Richtungen, die dann auch noch sehr kurz sind. Ebenfalls ist die Anlage auch nachts eingeschaltet.

Daher frage ich Sie wie folgt:

1. Besteht die Möglichkeit, die Lichtsignalanlage so zu schalten, dass die Grünphase für den KFZ-Verkehr in der Friedrich-Ebert-Straße in beide Richtungen auch für die Fußgänger und Radfahrer gilt und sie somit mehr Zeit haben, die Straße zu überqueren?
2. Warum ist die Lichtsignalanlage auch nachts eingeschaltet?
3. Wie lange wird diese Lichtsignalanlage in Betrieb sein?
4. Welche Alternativen werden nach dem Provisorium in dem Kreuzungsbereich installiert?

Ich bitte um eine kurze mündliche sowie um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme.



Manuel Rupsch
Stadtrat CDU-Ratsfraktion